

Les plantes font partie de notre quotidien: nous les aimons et nous avons appris à les connaître, ou nous les rejetons car elles concurrencent nos plantes cultivées ou ne répondent pas à nos critères esthétiques.

Face aux enjeux de la santé et de la préservation de l'environnement, l'arrêt des pesticides dans les villages induit le développement de la végétation spontanée, diversement appréhendé par les habitants.

Ce film est une introduction au monde des plantes ; il aide à les comprendre, les observer. Il nous entraine dans la connaissance de leur adaptation aux milieux et l'influence de la gestion par l'homme. Les témoignages des habitants nous éclairent sur nos attitudes vis-à-vis de la nature sauvage. Avec un leitmotiv : observer et connaitre pour mieux l'accepter.

plantes plantes

Durée: 6 min.45

• Avec dans l'ordre d'apparition :

Nicolas Galand écologue, Gilles Clément jardinier paysagiste, Claudine Della Libera et Eli Samson habitantes de Valmondois, Guillaume Vanthuyne céréalier à Grisy-les-Plâtres, Joël Labbé sénateur du Morbihan.

• Et la participation :

des pissenlits, de la sagine couchée, des pâquerettes, du pâturin annuel, du chêne, du cocotier, des orties, des chardons, des boutons d'or, des coquelicots et des trèfles.

Réalisation et images : Marie-Elise Beyne Enquêtes et entretiens : Claire Cousin, ethnologue Son : Laurent Malan Montage : Céline Ducreux

À retrouver sur www.pnr-vexin-francais.fr/fr/environnement/biodiversite/villages-en-herbe/

Ce film s'inscrit dans une série de 5 films courts réalisés dans le cadre des plans d'actions « zéro phyto »,







